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③
市民の健康づくりを支援する人材の育成

①
活動的な生活を促す都市環境の整備

④
全ての市民に健康情報を届ける仕組みづくり
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①
保健・医療・福祉サービスの連携

委員会で出された各委員の意見

【福祉健康委員会】
委員間討議の際に委員会としての総意とはならなかったものの、各委員か
ら出された評価意見や質疑の際に出た意見を取りまとめたものである。

点　検　評　価　項　目 評 価 に 係 る 意 見

第
１
編
 
第
２
章
 
第
４
節
 
第
１
項

・　サロンdeすとれっちフェスタ2019においては、他の団体との交流ができ、モチベー
　ションが上がることにより継続断念を回避された団体があったことは非常に評価でき
　る。
・　現在市内１２０団体への運動指導を２５人でされていることから、今後は健康づく
　り・介護予防の継続支援のため重要な役割を果たす運動指導者の新規養成にも取り組
　まれたい。

・　今後の取組に、遊歩道の計画的な整備を入れるべきである。
・　市道の除草の年度計画を地域に事前に示していただきたい。

・　取り組みは市民に寄り添った活動であり、評価できる。さらなる努力をお願いした
　い。もっとたくさんの市民への広報の方法を考える必要がある。
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・　関係機関の連携はできているが、地域団体・地域住民との連携はできていないの
　で、連携を図られたい。
・　民生児童委員の欠員に対する対策・対応を実施願う。
・　民生児童委員の欠員地域は、民児協会長、周辺民生児童委員、行政によるフォロー
　によりカバーできているとのことであるが、現場からはカバーできていないとの声も
　ある。
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委員会で出された各委員の意見

【福祉健康委員会】
委員間討議の際に委員会としての総意とはならなかったものの、各委員か
ら出された評価意見や質疑の際に出た意見を取りまとめたものである。

点　検　評　価　項　目 評 価 に 係 る 意 見

①
地域包括ケアシステムの充実

②
地域福祉拠点の整備
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③
介護サービスの充実

②
障害のある人の雇用・就労に向けた支援の充
実

③
合理的配慮・コミュニケーション支援の充実
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・　地域の見守り体制など、地域住民の協力支援体制が必要であるため、更に対応
　願う。
・　高齢者が相談できる場所としての認知が進んだおかげで相談件数が増えている。こ
　のまま継続されたい。

・　地域づくりサロンの拠点となる集会所の整備について、要望があれば対応願う。
・　地域づくりサロン、初期認知症対応型カフェ数は増加傾向にあるが、それらへの参
　加時の交通手段の確保にも考慮願う。

・　概ね計画どおり進められていると思われる。このまま継続し進められたい。

・　概ね計画どおり進められていると思われる。必要なニーズをしっかり把握し、この
　まま継続し進められたい。

・　支援実施団体が入居している市有建物が老朽化してきていることから、環境の整備
　の観点から、修繕等の要望があれば対応願う。
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